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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.04.2025 öffentlich 

 Ausschuss für Stadtentwicklung, Bau, Umwelt, Klimaschutz und 

Verkehr 

05.06.2025 öffentlich 

   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

im letzten Jahr haben wir die Anfrage 0409/24 eingereicht, um nach dem Stand der Umsetzung 

des Stadtratsbeschlusses 0022/21 „Konzept zur Registrierungspflicht für Ferienwohnungen“ zu 

fragen. Sie beantworteten unsere Anfrage ausführlich. Inzwischen ist rund ein Jahr seit unserer 

letzten Anfrage zum Thema vergangen. Ich möchte mich erkundigen, wie der Sachstand aktuell ist 

und ob bereits konkrete Maßnahmen ergriffen wurden. 

 

In diesem Zusammenhang bitte ich um die Beantwortung folgender Fragen: 

 

1. Wurde innerhalb der Stadtverwaltung inzwischen geklärt, welche Stelle künftig für die 

Registrierung von Ferienwohnungen zuständig ist und wie der Prozess organisiert werden 

soll? Wenn nein: Erläutern Sie bitte die Gründe.  

2. Sind personelle und finanzielle Ressourcen inzwischen in den betreffenden Ämtern 

geschaffen worden, um die für eine Verordnung notwendigen Untersuchungen 

durchzuführen? Wenn nein: Erläutern Sie bitte die Gründe. 

3. Gab es seit der letzten Auskunft Fortschritte bei der Erarbeitung einer städtischen Satzung 

oder gar erste Umsetzungen, insbesondere in besonders betroffenen Stadtquartieren? 

Wenn nein: Erläutern Sie bitte die Gründe. 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

15.04.2025, gez. i. A. xxxx 

Datum, Unterschrift 

  

 

Fraktion Mehrwertstadt, Frau Rötsch 
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